

JUSTISIA

Dandim Berikan Pengarahan Anggota Persit Tentang Netralitas TNI

Agung widodo - SEMARANG.JUSTISIA.CO.ID

Jan 30, 2024 - 14:05



SALATIGA-Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,.M,Si, menyampaikan arahan tentang netralitas TNI jelang pemilu 2024 di Aula Makodim Jalan Diponegoro No 35 Salatiga, Selasa(30/01).



Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE.,M,Si, memberikan pengarahan sebagai Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan memberikan pembinaan guna membangun sinergitas serta komunikasi yang baik antara pembina dengan anggota Persit.



Dalam arahannya yang di damping Ketua Persit KCK Cabang XXXV Ny Novita Ade Siregar, Dandim menekankan pentingnya keharmonisan keluarga dalam mendukung tugas pokok anggota TNI. Dia menyadari bahwa netralitas TNI dalam Pemilu tahun 2024 menjadi hal krusial, terutama mengingat maraknya penyalahgunaan media sosial dan mendekatnya pesta

demokrasi.

Pengarahan ini tidak hanya fokus pada pembinaan keluarga, namun juga memberikan arahan terkait netralitas TNI dalam menghadapi kontestasi politik. Letkol Inf Ade berharap bahwa keharmonisan keluarga dapat memberikan dampak positif pada pelaksanaan tugas anggota TNI, terutama di tengah dinamika politik yang semakin intens.

“Pertemuan Persit ini sangat penting dalam rangka menjalin silaturahmi dan berbagi informasi, sekaligus pembinaan sehingga ada siklus sinergitas antara suami istri dalam membangun komunikasi yang baik.” Jelasnya.

Lebih lanjut Dandim berharap dalam pesta demokrasi ini tidak terjadi hal-hal yang dapat merugikan satuan, pribadi maupun keluarga.

“Sebagai istri prajurit hendaknya turut berperan dalam menjaga integritas, kredibilitas dan bertanggung jawab secara moral untuk mendukung netralitas TNI,” serta tidak berkomentar, menanggapi atau mengunggah apapun terkait Pemilu 2024. dan terseret oleh kepentingan- kepentingan pribadi atau kelompok tertentu, sebagai istri prajurit, Persit hendaknya dapat menjadi salah satu indikator penting guna terwujudnya Pemilu Damai 2024 yang telah menjadi komitmen TNI.” Tegas Dandim.

Editor: Yudha27_20